

PlantaDoce.

Público

La Xunta pondrá en marcha el cuarto hospital de salud mental infantil-juvenil en mayo

El Ejecutivo gallego tiene previsto, dentro del Plan de Salud Mental de la comunidad autónoma, disponer de siete hospitales de estas características, uno de ellos por cada área sanitaria.

PlantaDoce
13 may 2022 - 16:32



Galicia invierte en la pandemia invisible. Este mes, **la Xunta pondrá en marcha el cuarto de los siete hospitales de salud mental infantil-juvenil** previstos dentro del Plan de Salud Mental, según ha asegurado el consejero de Sanidad, Julio García, en su visita al Hospital de Montecelo.

El centro en cuestión estará ubicado en el área de Lugo y el objetivo de la Xunta es llegar, en el 2024, a disponer de un centro por área sanitaria. Además, en 2023 se creará una segunda unidad de hospitalización de agudos para pacientes psiquiátricos jóvenes, que estará ubicada en el Hospital Álvaro Cunqueiro. **En los próximos días la Xunta licitará su obra**, según ha informado la administración gallega en un comunicado.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-xunta-pondra-en-marcha-el-cuarto-hospital-de-salud-mental-infantil-juvenil-en-mayo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En su intervención, el titular de la cartera de salud ha destacado el apoyo de la Xunta a las entidades sociales que gestionan centros de rehabilitación psicosocial, miniresidencias o pisos tutelados. Este apoyo se materializará con convocatorias de ayudas “**de más de 800.000 euros anuales y aumentando el número de plazas concertadas**”, ha explicado García.

En esta legislatura el Servicio Gallego de Salud (Sergas) también pondrá en marcha las tres primeras unidades de detección precoz de los primeros episodios psicóticos. El Ejecutivo autonómico pretende priorizar la actuación en los primeros estadios de la psicosis.

El Plan de Salud Mental 2020-2024 tiene un presupuesto de 83 millones de euros

El Plan de Salud Mental 2020-2024, **puesto en marcha por la Xunta con un presupuesto de 83 millones euros**, incluye el compromiso de contratar a 241 nuevos profesionales. Hasta la fecha, 120 de ellos ya están trabajando en nuevos programas de salud mental.

Esta semana, la Xunta ha sacado a concurso el suministro de mesas quirúrgicas para hospitales del Sergas por tres millones de euros. Con este contrato, Galicia pretende sustituir las mesas de bloques quirúrgicos con más de quince años o los equipos para los que no existen recambios en el mercado.

Esta nueva licitación se enmarca en el proceso de renovación del equipamiento sanitario emprendido en esta legislatura y al que la Xunta de Galicia ha destinado sesenta millones de euros en los presupuestos de 2021 y más de noventa en los de 2022.